

Huambi, 11 de septiembre del 2024

**CONVOCATORIA GAD-HUAMBI-24 N° 031**

Señores:

**VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL HUAMBI**

Presente:

De mi consideración:

Por medio de la presente y de conformidad al Art. 70 Literal C del COOTAD, me permito **CONVOCAR** a usted a una reunión para la **SESION ORDINARIA**, a llevarse a cabo el viernes 13 de septiembre del 2024, a partir de las 9:00am en el salón de sesiones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
3. Lectura y aprobación de la acta anterior
4. Análisis y resolución para la reforma presupuestaria de la partida de vialidad, para la adquisición de rozadoras para el GAD.
5. Asuntos varios.
6. Clausura.


Atentamente,



Abg. Silvio Inga  
**PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL**



Sra. Marcia Martínez  
**VICEPRESIDENTA**



Abg. Oger Chabla  
**VOCAL**



Lic. Diego Arévalo  
**VOCAL**



Sr. Ronald Chabla  
**VOCAL**

## ACTA DE SESIÓN ORDINARIAS HUAMBI-24-Nro. 031

Señores vocales del GAD parroquial de Huambi presente de mi consideración por medio de la presente y de conformidad al artículo 70 literal c) del cotad me permito convocar a ustedes a una reunión para sesión ordinaria que se llevara a cabo a el día viernes 13 de septiembre del 2024 a partir de las 9 am. en el salón de sesiones del GAD para tratar la siguiente orden del día

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Análisis y resolución para la reforma PRESUPUESTARIA DE LA PARTIDA DE VIALIDAD PARA LA ADQUISICION DE UNA ROSADORA PARA EL GAD
5. Asuntos varios.
6. Clausura.

### PRIMERO.- Constatación del quorum

La secretaria procede a constatar el quorum:

Abg. Silvio Inga	PRESENTE
Sra. Marcia Martinez	PRESENTE
Lic. Diego Arévalo	ausente
Abg. Olger Chabla	PRESENTE
Sr. Ronald Chabla	PRESENTE

Al existir el quorum reglamentario se procede con la sesión.

### SEGUNDO. - Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.

Un cordial saludo a todos los compañeros vocales, secretaria/ tesorera, doy por instalada la presente sesión

### TERCERO. - Lectura y aprobación del acta anterior.

#### Secretaria. -

Pone en consideración la aprobación del acta anterior. Y sin ninguna observación por parte de la mesa, se procede a legalizar el acta.

### 4. Análisis y resolución para la reforma PRESUPUESTARIA DE LA PARTIDA DE VIALIDAD PARA LA ADQUISICION DE UNA ROSADORA PARA EL GAD

#### Abg. Silvio Inga. -

Compañeros en este punto nosotros dejamos un rubro anterior para lo que es la vialidad en caso de convenios como contraparte, sobre todo para lo que son horas extra, trabajadores de maquinaria, operadores y

ya se había hecho uso para el tema del redondel, la semana pasada, el día jueves se conversó con el alcalde en relación a las vías transversales en las cuales esta tendido el material y le pedí una maquinaria para tender ese material, entonces justamente tocamos el tema de festividades y lo que se quiere hacer, sobre todo en los lugares para dar el mantenimiento en lo que sería el espacio de la pista de motos, el recinto ferial y las vías principales de la vía urbana, lo cual está dispuesto para dentro de 2 semanas, donde también llegaría la maquinaria nueva, para eso se debe tener un rubro aparte, nos urge la necesidad institucional de las rozadoras ya que las actuales son antiguas, se les manda a arreglar y empiezan a fallar a la semana, lo cual es un inconveniente, por eso queremos adquirir unas rozadoras nueva, se había sondeado el costo de cada rozadora y dependiendo la maquinaria, la marca **stihl** que es la más cara, la **Husqvarna** es una de las marcas que son duraderas y hay repuestos con valor entre los 620 y 630, la **stihl** está entre 1200 que es la más costosa, en estas dos marcas hay la marca **ducati**, nos envían el catálogo con las características, estas rozadoras tienen garantía y repuestos, entonces para empezar a dar mantenimiento ya que los espacios públicos se están remontando, en este caso sometemos a la resolución respectiva para ver si es que de los 3500 que tenemos logramos conseguir 2 rozadoras y para el remanente que quedaría para vialidad quedaría de la misma manera porque se nos aproximan las festividades, y con eso ya podemos hacer la adquisición de forma inmediata para poder realizar los trabajos que se tienen pendientes, en todas las áreas de verdes de la parroquia eso compañeros pongo a consideración de lo que se quiere afectar al rubro de vialidad

**Sr. Ronald Chabla**

Compañeros buenos días, quisiera saber en qué estado se encuentran las maquinas

**Abg. Silvio Inga**

Los técnicos camal llevaron la maquinaria para darle mantenimiento pero igual persiste, ya son máquinas que tienen mucho tiempo en uso, los chicos también tienen que dar el informe y dar a conocer cómo está la maquinaria, ya se ha arreglado varias veces y no hay repuestos de esa maquinaria, son equipos que van saliendo y desaparecen del mercado y son difíciles de conseguir los repuestos, entonces los chicos dan a conocer que no pueden trabajar así y no se les puede tener desocupado y los lugares remontados, entonces urge la necesidad de hacer la adquisición

Sr.- Ronald Chabla  
pero están dañadas ya no hay arreglo.  
**secretaria**

la que llevaron a arreglar en el camal es la que está en estado medio, se daña, pero si ayuda en algo a seguir trabajando, pero las otras no funcionan.

**Sr.- Ronald Chabla**

Les pregunto esto porque quiero saber que va a pasar con esa maquinaria, porque en el campo productivo, también tenemos rubros hacer lo mismo que se hace con la otra maquinaria como lo es alquilar, prestar al sector productivo y ver si se puede hacer un convenio con el camal, porque quiera que no, ellos tienen personal que les ayuda no solamente con la guadaña, la sopladora, creo que también iba a agregar la hidro, entonces ellos dijeron que están prestos a ayudarlos con la limpieza del espacio de ellos que no es mucho pero no es la primera máquina ni la primera vez que vamos a estar en ayuda con ellos y podemos con esa condición mantener dando mantenimiento a estas maquinarias con el objetivo de mandar esas maquinarias al sector productivo

**Abg. Silvio Inga**

Lo que queríamos es dejar esa máquina, solo para prestar en caso de mingas comunitarias pero la maquinaria nueva se utilizaría solo para los espacios públicos céntricos donde se da mantenimiento constate como lo son el parque, y otros

**Sr.- Ronald Chabla**

También tengo conocimiento que las maquinarias se prestan a las comunidades cuando nosotros tenemos prioridades en dar mantenimiento a espacios públicos, ellos como comunidades deberían adquirir ya sea por un convenio de forma directa o por parte de nosotros dando el 50% como GAD parroquial, porque si adquirimos ahora las maquinas no van a durar ni un año, los espacios aquí se da mantenimiento todos los días.

Tenemos el catálogo de las maquinarias para adquirir.

**Sra. Marcia Martinez**

Husqvarna es una rozadora muy buena más que todo se encuentras los repuestos de todo, mientras tanto si se compra una rozadora china no se va a encontrar repuestos como las rozadoras que tenemos actualmente

las stihl son buenas, pero vienen con un motor pequeño, además de los Husqvarna, se puede obtener repuestos con mayor facilidad. Las que cuestan mas o menos unos 670,00 que son buenas.

#### Abg. Silvio Inga

Entonces eso compañeros con esta información, obviamente los precios que están aquí están sin IVA ya con el IVA aumentaría un poco más.

#### Abg. Olger Chabla

Si no me equivoco estas son las primeras maquinas que haya adquirido el GAD, los precios que veo aquí casi están por ahí la husqvarna y la stihl ambas son buenas y la de mas prestigio es la stihl. Completamente de acuerdo que se adquiera y se de buen trato, pero las nuevas no se prestan ni a la abuela como dicen. Definitivamente. Estoy de acuerdo y que exclusivamente maneje la gente del GAD, porque por mal uso se dañan también las maquinas. Y los precios están por ahí mismo entre los 600y 700 dólares, completamente de acuerdo presidente que se adquiera lo mas pronto posible, para que se de mantenimiento en los espacios públicos. Y las maquinas antiguas ver si no mismo hay arreglo. Y ver nuevos diagnósticos, en las casas de las maquinas mismo, y para mi seria comprar dos nuevas y las que tenemos tratar de repararlas

#### Abg. Silvio Inga

Eso es compañeros entonces secretaria tome votación para la reforma y adquisición de dos maquinas rozadoras. Valoradas en 600.00 a 700.00 dólares más o menos

#### Secretaria.-

Entonces procedo a tomar votación

NOMBRES	A FAVOR	EN CONTRA
Abg. Silvio Inga	Aprobado	
Sra. Marcia Martinez	Aprobado	
Lic. Diego Arévalo	Aucente	
Abg. Olger Chabla	Aprobado	
Sr. Ronald Chabla	Aprobado	

Bueno compañeros queda aprobado el 4 punto

## QUINTO.- Asuntos varios

### Abg. Silvio Inga

Compañeros para el día de mañana se tiene pensado ir a la prefectura, esperamos encontrar al prefecto con respecto a lo del puente, al otro lado del río a quedado una curva lo que pensábamos es mandar a la comisión, es de que se tienen que hacer un contrato complementario a la obra del puente para que el contratista pueda continuar con los trabajos, prácticamente el comunicado que nos dio el administrador del contrato es que ya está solo para la firma y para la aprobación respectiva en el área financiera, entonces se va a corroborar esta información hoy y mañana con el acompañamiento de los dirigentes que quisieron irse gobierno provincial de paso aprovechar para que nos ayuden dando el mantenimiento con la maquinaria al otro lado del río, adicional aquello ver el tema de la consultoría que el gobierno provincial ya debió haber revisado en el tema de los estudios de puente definitivo a manera de bosquejo preguntaba internamente y me decían que ya habían lanzado el proceso de la consultoría, entonces es el mismo equipo consultor anterior y de que ya tenían un acercamiento para poder realizar el proyecto, con esa intención también el día de mañana se va a hacer mención y que tiempo más se va a demorar en organizar y la postulación en este caso se presenta a la CTEA quedaría para el año siguiente y de esa manera estaban los compañeros de alto Punguiza pidiendo la maquinaria para dar un pequeño limpieza de los derrumbes en meses atrás entonces el ingeniero esta por bajar la maquinaria para chequear todo, se ha pedido a Jeffry que revise cualquier situación que este de modificar o arreglarse para que la maquina empiece a trabajar y antes de aquello revisar que la maquina esté funcionando al 100% para poder realizar los trabajos y posterior a aquello dar mejor acceso a lo que es la junta del agua potable debido al verano cualquier cosa pasa arriba y no se puede transitar con los vehículos, y sobre todo para gente que tiene ganado no pueden acceder por que se ha derrumbado gran parte de la vía que una vez se hicimos el recorrido para lo cual ellos habían tenido ya un acercamiento a la prefectura, la prefectura le habían mencionado que les iban a proporcionar 2 volquetas para sacar un poco de material, entonces en este caso nos están pidiendo a nosotros que les ayuden con la maquinaria para cargar y desalojar un poco de material que está en medio de la vía, lo más difícil se debe hacer con una excavadora, a inicios de octubre viene la maquinaria del municipio y ahí nos toca arrimar hombro para que se de los mantenimientos dentro de la parte urbana.

y del presupuesto participativo que había destinado la comunidad de **CUMBATZA**, ellos priorizaron lo que es tubería para tapar alrededor de la cancha, nos toca movilizar la maquinaria también, se va a hacer un proceso de adquisición de la tubería para poder colocar, a su vez la Comunidad de **KAYAMAS** había destinado realizaron una casa comunal pequeña, en este caso ellos están pidiendo materiales de construcción y a través de mingas poder realizar la casa comunal y nos pidieron también de antemano que el tema de terraplenar un espacio que está junto a la cancha de cemento es un espacio tal vez de 1 hora o 2 horas más o menos de dejar a nivel, entonces eso compañeros para que lo tengan presente, lo que es **TESORO** habían destinado presupuesto participativo para adquirir mesas, sillas y arreglar los baños, unas baterías sanitarias están por arreglar y a su vez había pedido al Ing. Del CONAGOPARE Que me ayude con el proyecto para colocar esos tubos que están en las vía en la cual se hizo la inspección y el mencionaba de que con la maquinaria es factible de dejar colocando esa tubería, más o menos hablaba que se necesitaba unos 90 tubos hasta llegar a la alcantarilla donde el agua se desfoga y se va para la parte sur, pero tiene caída y pendiente entonces si es viable, tendremos que analizar porque ellos tiene presupuesto participativo de 6.000 de los cuales tal vez con la adquisición de las mesas, las sillas y la reparación de los baños talvez llegue a los 3500 con lo demás ellos tienen un remanente y se podría arreglar ese inconveniente, lo que ellos querían también es cambio de dirección a la puerta porque los chicos juegan y patean directo a la puerta de los baños entonces querían ponerla en un costado, arreglar unas tazas de baño y pintar, Ahora lo que está pendiente es el presupuesto de **CRISTAL** creo que quieren hacer las festividades a manera de información nos dieron de que querían hacer el 27 pero por obvias circunstancias que el municipio les iba a colaborar con los que son artistas y otras cosas, se posponía porque en este caso la alcaldía tenía planificado la feria que presentaron en Quito por ende no les podía colaborar y tenían otra feria de emprendimiento que iban hacer el municipio y que no tenían en este caso espacio con los artistas para esas fechas, por lo que ellos optaron darnos a conocer que fecha van a realizar sus festividades y con eso ellos quieren en este caso utilizar parte del presupuesto que les corresponde que no creo que es más de 3000 lo que ellos tenían, por ende que ese es el deseo de la gran mayoría de personas que son el sector **CUSUIMI** pidieron mantenimiento a la casa comunal está pendiente la entrega de sillas, lo que es cableado eléctrico, arreglar el graderío, entonces eso manera de información para que vayan conociendo las prioridades que

han dado cada uno de los sectores y comunidades en lo que es Kumpas ellos querían la apertura de sus caminos agrícolas entonces quieren conversar hoy con el arquitecto Astudillo para ver si hay la respuesta a favor del Gobierno provincial que dé el visto bueno para poder nosotros intervenir, sería en manera de delegación en la apertura para que en lo posterior no se tenga problemas con la contraloría, adicional aquello con lo que es respecto al proceso que tiene la fiscalía contra el GAD ya se dio las versiones preliminares, nos pidieron documentos, esta semana toca hacer el ingreso por escrito los documentos que se tiene en la institución, igual van a llamar a los síndicos para las versiones de que se ha venido haciendo acá y de manera preliminar se conversó con la fiscal que está conociendo el caso de las competencias que nosotros vamos teniendo, se tiene también conocimiento por parte del procurador de la delegación provincial de Morona Santiago, con la cercanía y amistad se había hecho mención de este problema que tenemos acá institución y obviamente hay jurisprudencia relacionadas al tema el cual hay procesos similares, en la cual pues está involucrado el gobierno parroquial y la prefectura, en la cual no está persona directa que tiene las competencias es el gobierno provincial en un caso similar por un accidente que hubo entonces hay que seguir en este caso para poder desvincular un proceso hasta la instrucción fiscal ante ellos nos vamos a seguir notificando para comparecer ante la fiscalía, eso compañeros entonces el día de mañana a la tarde ya planificamos cualquier información si vamos al Gobierno provincial ojalá este el prefecto ahí para conversar directamente con él y si es que no está nos tocara ver otro día poder tener ese conversatorio con él y de la información que se nos proporcione sea acertaba con documentos porque no supo dar información que sea a través solo de palabras sino ya con documentos que nosotros tenemos de respaldo y de los trabajos que va a hacer el gobierno provincial.

adicional a aquello al alcalde se le había pedido para que nos colaboren puede ser en el pregón o en las motos, con artistas me quedo en confirmar esta semana para ver si nos colabora en este caso con artista para las motos lo va a analizar a fondo para ver si es que contrata un buen artista para que se dé un mayor realce en este caso de las motos estuvo de acuerdo, adicional a aquello le había pedido una banda de pueblo para lo que es feria, también dijo que no hay problema y nos pueden facilitar y otro artista que sería para el pregón, y si hay la posibilidad nos ayude con los artistas y de esa manera reforzamos las festividades para que salga de la mejor manera entonces quedamos en

espera ya se ingresó el oficio para que nos autoricen en este caso que nos den el visto bueno  
talvez una sugerencia o una situación compañeros en relación a las comisiones que tienen delegadas para poder seguir avanzando con lo que son festividades ya que se nos aproxima el siguiente mes.

**Sr. Ronald Chabla**

Sí compañeros yo tengo un inconveniente y quería preguntarles si ya el proceso de contratación se hizo

estado yo fumigando y arriba como resulta que están en trabajos entre la institución educativa Huambi, están con lo del camal que tienen inconvenientes quedaron partes que fumigaron partes que no pero espero que ya se haya resuelto todo ese inconveniente porque yo quería ya fumigar este mes para el próximo mes que son los primeros días de octubre para que no quede el monte muy alto como estaba la vez pasada, con respecto a los baños tengo inconvenientes con el agua como ustedes saben, no hay medidores, hemos hablado con obreros, dijeron que lo mejor que se puede hacer para evitar el exceso de consumo de agua debemos cerrar todo y hacer el lavamanos interno, con la condición de que esta responsabilidad se la lleve ya directamente el promotor, de la escuela de futbol que enseña arriba también quería preguntar que partidas vamos afectar, o hablaron con los señores miembros del agua potable con los medidores porque dicen que ya están más de 2 semanas sin agua potable.

y otro inconveniente es sobre la zanja que se debería trabajar inmediatamente, tenemos que bajar lo tubos porque no tiene caída y se va a demorar un poco en hacer la limpieza a parte de la zanja es de la parte de arriba, no se quién de las familias de arriba es la que bota el agua directamente de los baños a esos tubos.

en cuanto a la pintura y graderíos eso se ha de hacer una sola adquisicion

**abg. Silvio Inga.-**

Si esta dentro del proyecto entonces en este caso el contratista pues realizara los trabajos entonces hasta los primeros días de octubre que esta adjudicado el contrato entonces ya con eso puede comenzar a desembolsar los rubros que son y comenzar a trabajar hasta el 19 que es el evento principal de motos.

**Sr. Ronald Chabla**

Una cosa compañeros en estos días que he estado dando mantenimiento al espacio de motocross lo que es el estadio me tope con el promotor que entrena a los chico resulta que ellos están afectados por falta de agua y entre eso el me pregunto si vamos a tomar en cuenta a la escuela que ellos tienen con 5 categorías, le dije que no tenía conocimiento de eso porque pensé que ya había conversado directamente con usted y yo le llame a Diego porque es parte de la comisión de deportes en el cronograma de fiestas y le dije que venga a conversar, en eso quedamos y ver que quieren, ellos dijeron que solamente quieren es que les pongan en el programa y la ayuda con el agua y los arcos, ellos se encargan de hacer todo lo demás, lo que quieren hacer es solo amistosos porque ya le había dicho que Diego no les había considerado para las fiestas de Huambi.

#### **Abg. Silvio Inga**

Claro, solo quedo en un encuentro de la escuela y el futbol del recuerdo por el tema del horario que nosotros habíamos planificado en la sesión solemne porque no daba para más, no hay luz ni nada no podíamos hacerlo más largo el encuentro deportivo, ahora se podría con ellos conversar si quieren un encuentro amistoso, se podría coordinar con ellos el tema del agua o lo que son arcos no es problema, lo que si tendríamos que ver qué manera o que día se puede incluir, tal vez un domingo, ahora con el agua lo único argumento que había ingresado con Luz era por el tema del bajo caudal de agua que se hacía desperdicio en algunos espacios pero de ahí en si lo que es cortar el agua o poner medidores no nos han notificado nada, yo les había pedido de que si es el caso ellos optan por cortarnos el servicio, pues que nos den a conocer con anticipación para nosotros internamente hacer algo, y si es para el próximo año yo les pedía que en este caso si ellos optan por pasarse a las otras instalaciones dijeron que no que todavía van a esperar ahí entonces le había pedid que cualquier información que ellos quieran hacer o difundir sea con información verdadera y no estén especulando cualquier cosa que se les está mandando sacando y este tipo y pues se les había comentado que en realidad no hay mala intención de nadie utilice ese espacio ahora en las CTEA el proyecto está en el número 130, el proyecto del mercado es el 188, esta semana entre el viernes ya estaría entrando al análisis la primera fase de revisión del proyecto y de lo que es maquinaria está en el proyecto 196, entonces sería en la próxima semana que sería en fase preliminar con revisión de proyectos, tal vez manden a modificar algún tema en este caso las personas que realizaron el proyecto están dispuestos a relizar cualquier cambio que sea en los

proyectos entonces estamos a la espera y nos toca esperar con los proyectos que son de la CTEA, estamos pendiente con lo que es agua, con lo que es feria nos dijeron que el sábado iban a realizar una minga, de lo que es reina ya esta vez nos toca hablar con la chica para que se siga preparando, a su vez también a las chicas candidatas para la feria y esperar al instructor para que las prepare.

El tema de la zanja vamos a ir con Jeffry para ver como esta y nos dé un criterio de como está la cuneta para ver si vamos manera de probar la maquina si le damos ya una limpieza, lo que está de traer es el Diesel para hacer las primeras pruebas.

#### **Sr. Ronald Chabla**

Hay especulaciones acerca de la máquina, que de nuevo iba para allá, que porque dan la preferencia allá que aquí no han trabajado; y ni siquiera dan mantenimiento en la zanja, entonces más bien utilizar la maquinaria ya que estamos cerca de las fiestas porque tenemos algunos lugares de arreglar, detrás del mismo coliseo hay una zanja ahí que cruza la vía y esta tapado, no sé cómo hacer ahí, me puse a investigar ahí y salieron los dueños, les solicite como estaba hecha la zanja, porque hicieron ahí alcantarilla y porque está cerrado, ellos dicen que se acumula mucho el agua, entonces darle mantenimiento con la maquinaria, incluso hay gente de cristal que dice que hay zanjas que no se les ha dado mantenimiento en mucho tiempo y hay que considerar eso también compañeros.

Bueno hoy quería más que nada saber si se les va a tomar en cuenta a la escuela, se podría hacer los partidos amistosos para no chocar con los eventos o sino dijo que lo iba a hacer de forma privada, no nos conviene que haga deslindándose del GAD por eso dije que me deje informarle a los compañeros, sería bueno hacerlo el domingo 27 después de la feria o el domingo 20

#### **Abg. Olger Chabla**

Que hagan el 27 de octubre tienen todo el día para hacer después de la feria. O el domingo 20 también que ellos hagan arriba los encuentros.

Presidente yo tengo algunos puntos, el primero lo de la prefectura a mí me gustaría que no solamente vaya usted con los síndicos de las comunidades como que nos están minimizando a nosotros, que los vocales no acompañan yo personalmente no quiero inventarme ninguna comisión, quiero ser respetuoso, si usted planifica una comisión pues va acompañado de los vocales del GAD y de los directivos y no abogar solo por el valle del Upano, quiero ser muy claro acá la prefectura ha dado

prioridad por lo que paso pero este lado y el Tesoro absolutamente botado, ya van como 20 años que la prefectura, no la actual no han dado mantenimiento acá y es porque la gente hemos sido demasiado quedados, ya debería haberse tomado una medida de hecho, Asunción ya es la tercera vez que el equipo caminero está en Asunción y suben fotos, ya es la tercera jornada en la administración del prefecto y acá dieron prioridad pero por esta zona en lo absoluto y allá quiero apuntar, que va a pasar con el puente del rio tutanangosa? ¿Ya mando a hacer revisión? ¿En qué condiciones está el puente? En esta comision el día que vaya a ver al prefecto ser puntual, completamente de acuerdo en apoyar a que siga continuándose acá lo del puente actual pero a la par este lado también es Huambi, porque mantenimiento no ha habido acá, al menos que nos dé una jornada a estos sectores, no conformarnos en esta comisión hay que ir llevando el listado de peticiones, en el oficio para que quede constancia, acá no son solo los síndicos, también está el GAD parroquial, comunidades yo siempre escucho que van GAD enteras acompañadas de los vocales van a exigirle al prefecto, hay ganaderos que no van a poder asistir a la feria porque las vías están en pésimo estado, cuando ya sea invierno han de querer enviar maquinaria, que maquinaria va a poder entrar? y finalmente considere el asfalto al camal, nosotros como el GAD también debemos hacer oficios no solo el alcalde. No sé si mediante resolución podemos poner un alto a los vehículos que pasan por el san juan, como si no hubiera autoridades.

El segundo tema, así como se está haciendo la reforma para las rozadoras, quisiera saber sr. presidente que se vamos hacer con el redondel, el césped ya está de darle mantenimiento, ¿qué se va a poner en el centro? Conversaba con el técnico y el me mencionaba que el presidente quiere poner una estrella, pero le dije con qué dinero. A mi me me Parece que hay que definir que vamos hacer con esos 10.000 del presupuesto participativo urbano de la parroquia, no sé si esperamos hacer sesión con los presidentes de los barrios que no se si existan, que es otro problema, deberíamos reorganizar los barrios que están olvidados, hay que activarlos, pero esperar a hacer esa reunión seria perder el tiempo porque van a decir porque no invierten en mi barrio, el Gad parroquial inclusive para decir en la sesión solemne en el redondel se invirtió plata de Huambi y si hubiera sido bueno hoy en la reforma poner ya y ver que vamos a decentar ahí.

Y un tema muy aparte hay que poner también la queja al municipio, los señores que fraccionaron los terrenos donde el Sr. Arévalo ya han hecho vía en la curva en el redondel ósea esta es tierra de nadie, mañana sucede un accidente, imagínese alguien que está saliendo lo remata,

porque no permitió el municipio en el anteproyecto al hábitat hacer vías de acceso para toda la urbanización? Precisamente para eso, pero los señores acá ya han hecho vía, han dejado tapando donde se iba a poner la luz y el agua, por eso pido que se ponga en escrito al municipio indicando de que se tomen correctivos que no puede ser de que en esa urbanización se haya permitido, ellos están en la obligación de notificar y cerrar esa vía y eso no pueden, mañana que haya un accidente van a decir que el GAD no hace nada, nosotros no podemos hacer nada pero si podemos exigir al municipio, tenemos dos meses en los que si podemos invertir en algo, no vaya a ser sorpresa de que para las fiestas de Huambi este remontado ese redondel pudiendo a tiempo quitar esa maleza y si ponemos esa estrella que significa al estrella de la amazonia, la gente nos ha orientado inclusive que la pongamos en el parque pero mejor quedaría arriba, adelantemos o que se va a hacer con esos 10.000?

¿El tercer tema deberíamos ver que vamos a hacer en el espacio público que esta entre la unidad educativa Huambi y la antigua escuela, esta legalizado? ¿Falta algo de legalizar? ¿Qué vamos a hacer ahí? La unidad educativa no hace nada y nosotros como junta tampoco hacemos nada, ¿para que se construyó ese valle? Con un objetivo muy claro de que ahí se construya algo que llame la atención, los mismos de la unidad con los adoquines nos hicieron botar 2 viajes ahí, para las fiestas hay que retirar eso, está dando un mal aspecto, hagamos algo con esas baterías sanitarias para que funcionen, caso contrario, ¿para que se construyó eso? Los bejucos están entrando en toda la construcción, dar a alguien para que limpie, nosotros les ayudamos con el detergente y ese tipo de cosas, porque no son grandes los ingresos que van a tener a menos que sean fiestas o eventos, no sé a dado mantenimiento desde la administración anterior, ¿yo supe que ellos iban a poner el adoquín ahí y que hicieron? Fueron regaron un poco, regalaron y dejaron hasta ahí, presidente usted dijo que en octubre se iba a conocer el proveedor, deberíamos ya conocer al proveedor y que agilite máximo el 26 de septiembre se cumple el plazo para el anticipo al grupo **CORAZA**. Y ya que se pongan en contacto para pagos y contratos.

Lo del cementerio ojalá para el primero de noviembre la empresa retire esos materiales y tenga limpio, así lo vuelvan a utilizar después, lo del medidor del cementerio como GAD nos toca asumir y de los trabajos que se realizan serian complementario.

El último, la maquinaria recuerden que no es 6 meses que la maquina entro en mantenimiento, no paso ni 8 meses y de nuevo comenzó a dar problemas de otro tipo, a espera de que muestre algún otro defecto por las condiciones que esta la máquina, pedirle presidente, no sé si fue

negligencia de los mecánicos, de los proveedores o del GAD, no puede ser que la maquina haya estado tanto tiempo fuera del GAD, nos gustaría que nos explique cuál fue la razón, si fue el dinero es entendible pero si hay recursos entonces que está pasando, la maquinaria llega para dar mantenimiento de aquí hasta mediados de octubre porque ya después son fiestas, entonces usted decía que la maquinaria tal vez vaya al otro lado, si va por unos 2 o 3 días está bien, pero si va para quedarse ahí un mes porque viendo la maquina hi van a decir vengan a hacer los trabajos, está muy mal mejor no mandar porque aquí hay muchos trabajos por hacer, ya más adelante hare un cronograma de limpieza de cunetas, de espacios públicos con montículos que están por retirar, bueno si baja la maquinaria del municipio indudablemente necesitamos una volqueta para estar haciendo desalojos, hay que volverlo a hacer como el año pasado, hacer comisión con el comisario, para que a través de comisaria se notifique a todas las personas que tienen material pétreo por mucho tiempo frente a la vía, que tienen árboles que no han desglosado, el año pasado se hizo, si usted va por la calle que va al cementerio hay árboles que están ya uniéndose de un lado a la otra vía, a través de comisaria decir sector, sector, sector, notifique señor, plazos, ya cuando se haya cumplido la fecha y no hicieron caso tocara en coordinación con el municipio nos provean con ayuda del municipio una o dos personas con motosierras para desbalijar, ósea no podemos esperar, esas personas que no limpian sancióneseles yo creo que la ordenanza que se pedía que se trabaje ni nos han comunicado, ni sabemos en qué quedo, hay que poner orden en ese sentido.

*Estrella de la Amazonia*  
me alegra que con respecto a la comisión de feria que a lo mejor el municipio nos colabore con la banda de pueblo pero la prioridad que le vamos a pedir al municipio es kits agropecuarios, si nos hacen escoger entre los dos elegimos los kits porque necesitamos ,mas de 4.000.00 en kits, si el municipio nos da 1.000 en kits y lanzamos gestiones que estamos haciendo a algunos compañeros que están en USA, recuerden que los rubros que va a asumir el comité de feria son grandes, para las motos si dan un artista mejor.

Yo converse la semana pasada con Napo porque Elio Gutiérrez la semana anterior, llevo como dos veces al GAD, la maquinaria va a llegar la próxima semana pero con nuestra maquinaria vamos a pasar mucho tiempo y no va a quedar un trabajo como tú quieres, entonces lo que se ha pedido al municipio es que manden el tractor, según escuche van a llevar material amarillo en el compromiso que se hizo contigo como propietario, llame a Napo la semana pasada y según me dijo que este fin de semana terminaba los trabajos que tenía pendientes con el consejo

provincial, me dijo que máximo el miércoles ya bajaba con la maquinaria, con que baje con el tractor para hacer lo del Elio ya lo resto puede esperar.

Sr. Presidente me gustaría también a la par, no sé si se notifique por escrito que sería lo más factible a la persona que está ocupando ese triángulo que es público para pedirle que retire todo lo que es cosecha para nosotros lo que es GAD siquiera limpiar, es necesario que la gente diga que la junta está preocupada por los terrenos, ustedes saben que han estado sembrando gente particulares inclusive diciendo que ellos son dueños, yo ya había entregado esas escrituras a secretaria que es un bien público como parte de la entrada a Huambi que a futuro podríamos hacer alguna ornamentación.

y en la parte Sur no se si con en caso la señalética que trajimos vamos a hacer algo en distribuidor de tráfico, hay un letrero que ya mismo cae, no hay más de 2 señaléticas, las señaléticas que están cerca del redondel confunden a las personas, no sé si se le puede pedir al MTOP que retire esas bases, los trabajos pendientes al camal que es lo que aducen los señores volqueteros que ya está parcialmente abierto, no más de 50 volqueteros pasar por ahí al día, entonces.

Sr. Presidente si podemos hacer algo para que evitemos eso, ya hemos ido al municipio, con la teniente política, la teniente política ya ha ido con la policía haciendo operativos, el rato que esta la policía ese día hacen caso, entonces esa vía va acabarse y a la par son ellos los que están beneficiándose, ya vale poner por escrito que los señores se retiren y ocupen la otra vía o no sé si se puede hacer un proyecto de resolución en vista de que la junta parroquial es autónoma, pedir a la policía que ponga sanciones de acuerdo a una norma que tengan ellos, como miembros del Barrio San Juan si nos da pena que eso este destruyéndose y a cambio de nada, porque ellos no van a dejar parchando, porque si lo hicieran fuera bueno, que después de que dejen asfaltando Cusuimi dejen reparando esta vía, pero no hay nada por escrito, le he dicho al Sr. Presidente que no vamos a pedir ningún regalo de esa compañía porque lo primero que vamos a decir es que no vayan por ahí y van a sentirse molestos, están metiéndose por una vía que no es muy transitada y los habitantes de ese lugar no están acostumbrados, imagínense y pase algún accidente, disculpe que me haya tomado tanto tiempo, pero son temas que ameritan como Junta poner orden.

la parte financiera no si también nos puedan dar una información ligera, si es que las alícuotas están viniendo ya con normalidad, que eso también califica para poder hacer las obras, porque si no están llegando recursos con normalidad, hasta para poder planificar.

**Abg. Silvio Inga**

Vamos primero con la maquinaria, la maquinaria salió para el mantenimiento, ahora el problema que tuvimos era por lo que nosotros almacenamos el Diesel y luego colocábamos la maquinaria, esta maquinaria tiene varios sensores en las cuales producto del almacenamiento del Diesel se obstruyó imagino yo en el sistema eléctrico por lo que la maquina comenzó a tener una vibración diferente y obviamente ya no tenía la misma potencia, los repuestos habían mandado en primera instancia a la casa comercializadora, pero no encajaban en la maquinaria así que nueva mente devolvieron a la casa, la casa mando otra numeración y tampoco encajaba en su totalidad, es decir, quedaba 1 0 2 cm que no había de esa enumeración por ende le correspondía con un torno lo que es reforzar el cucharón y lo que es brazo para que quede encajado, lo que falta es el pago, se hizo un abono para los profesionales para el mantenimiento, ahora tienen que presentar el informe detallado para poder hacer la cancelación del valor restante, ahora con la maquinaria como va a trabajar todos los días nos corresponde traer el Diesel para cargar para el día, adicional a ello justamente con las comisiones voy a ir en la tarde para ver si esta entre estos días para tener un conversatorio con él, lo que sí está haciendo recorrido en el territorio por lo que no está en la oficina, en este caso se pensaba buscar un transporte interno para acá y para los dirigentes conjuntamente llegar al consejo provincial y mantener una mesa de dialogo.

**Abg. Olger Chabla**

Sr. Presídete tratemos de llevar a esa gente que vive ahí para que se constate y que vean que no es la primera vez que se está yendo, porque ellos dicen que no les tomamos en cuenta, que vean y el prefecto diga que no solo son el presidente o los vocales, que sea la propia gente que reclame.

Y si el prefecto quiere hacer un recorrido acá en las vías, mejor y que vaya a visitar las guardarrayas que sería factible con un director de obras públicas, igual con el de drenaje que se necesita para hacer las cunetas, tranquilamente ósea no es necesario hacer la reunión en la prefectura porque lo del puente ya está arreglado, lo que si le veo problema es al otro lado del muro que está hecho, para los que vienen no hay problema, pero para los que van de aquí a Cumbatza para hacer la curva hay que hacer una maniobra, no sé si eso se puede romper, porque ya no está siendo útil sino un obstáculo, no le dije nada al prefecto el día que estuvo

ahí porque es un tema aparte, quien no conozca el lugar puede retroceder e irse para adentro y esa no es la intención.

**Abg. Silvio Inga**

Eso decía, que justamente el muro si hay la posibilidad de rellenar y que sea recto, y lo que conversamos con el Ing. Peláez era que cuando conversemos con el prefecto darle tratamiento ahí, que rellene y le de tratamiento a eso siquiera hasta llegar arriba, pero necesitamos el criterio técnico de ellos.

**Sr Ronald Chabla**

Con respecto a la reunión de la prefectura fuera bueno que se concrete la reunión directamente con el prefecto, porque la anterior vez que nos fuimos y quien nos atendio fue la vice prefecta y por lo que veo ni siquiera ha topado esa reunión que tuvimos, no está enterado de la situación que teníamos, ni los técnicos han informado al prefecto para tomarse atribuciones, que hemos gestionado, informado sobre el estado del puente, por otra parte cuando fuimos a la prefectura nos dijeron que cuando vamos a solicitar o pedir algún proyecto, obra para la parroquia seamos concretos y llegar con una sola petición, porque ellos nos dijeron que hay un montón de gente que entra con solicitudes y ustedes entran con más de 2 proyectos y nosotros les vamos a dar uno y ustedes prioricen, porque hay otros proyectos, porque ustedes no logran identificar cual era la prioridad en su parroquia, ahora están trabajando con lo del puente y no creo que vayan a darnos otra obra, de pronto un convenio, si esta vez vamos debemos identificar cual es el problema que tenemos y enfocarnos

**Sra. Marcia Martínez**

Otra pregunta sr. presidente, no se aquí los juegos para las fiestas, que vamos a retirar o será de mandar a soldar, porque usted sabe que esa resbaladera de los niños está rota y esta un peligro para los niños de repente alguna cosa, porque no le veo tan difícil soldar, no está mucho, también hay un columpio que esta caído y también los baches que ya están llenos de agua, sería bueno que a los obreros mande aunque sea a rellenar, porque ahí en la esquina veo que hay ese triturado de ponerle ahí porque está hecho lodo y feo de ver, también presente un oficio, no se para cuándo será la posibilidad de pintura para pintar tanto dentro como fuera del camerino, porque tanto tiempo que no se ha dado pintando tanto como los graderíos están oxidados, no sé si es que el mural que hicimos el otro año también falta de pintar, los baños también que botan demasiada agua

**Sr. Ronald Cihabla**

Me llamo mucho la atención lo que dijo Olger porque mucha gente que pertenece a Huambi urbano reclaman que no hacemos nada, sería bueno organizar y reconocer a los barrios y hacer reuniones, socializaciones con los dirigentes de cada barrio para que formen parte de este proceso, e incluso de estas reuniones que hacemos, porque en esos temas importantes de la prefectura ellos piensan que nosotros no hacemos nada, que todo está a la deriva para evitar cierto tipo de información falsa, entonces yo creo que deberíamos enfocarnos en eso y de una vez distribuir lo que es presupuesto para los barrios y que ellos elijan lo que es más importante en sus barrios y saber qué hacer con ese rubro que se ha considerado como Huambi urbano dentro de la partida

**Abg. Silvio Inga**

Eso nos toca organizar con todos los barrios que nos faltan que son como 5 barrios más que faltan organizar.

Ahora si lo que dijo el alcalde y hable la semana pasada decía que no le dan el visto bueno al material que ellos estaban poniendo en el centro de Sucúa, que le ponían, pero a todo y decía que no está bien, que no les van a dar el sí y que iban a mandar mejores muestras al laboratorio de cuenca para que digan que si es que mismo no vale o tiene que cambiar algo, lo más probable es que no quiera cumplir con el convenio.

**Abg. Olger Chabla**

Porque lo que hablo anoche el alcalde dice que ponen cualquier pero, ya le dijo a la ciudadanía, espero 3 meses más de proceso que tiene más de 300.000 para asfaltar las calles, lo malo de eso la gente no sabe, lo malo de eso es que los frentistas tiene que pagar, mientras que si hace la prefectura los frentistas ya no pagan, no sé cuál sea su criterio pero si esperamos hacer reunión con los presidentes barriales digo yo sí ponemos en consideración que vamos a hacer con esos 10.000 les prometo que todos van a decir que quieren esto y lo otro y al final van a decir que entonces hagan lo que quieran, como cuando se hizo la reunión del parque, dábamos ideas, sugerencias y al final cada quien quería que prevalezca su idea, entonces yo decía la gente sabe que los 20.000 que se invirtió para el redondel es dinero de Huambi, ahora los 10.000 que es la primera vez que se pone porque recuerden que las administraciones anteriores jamás han sabido poner, entonces para el próximo año si puede ir para cada barrio unos 2.000, pero para este año con 10.000 si podemos hacer algo bueno, no sé si converso con usted la arquitecta María Luisa, le dije que respeto mucho los temas, pero ustedes vienen a imponer que han hecho un diseño en aluminio impuesto en 40.000 están

locos, dice que ahora quieren hacer algo así, pregunte en Mera cuanto costo ese monumento y dijeron que no sobrepasaba los 4.000

**Se integra a la sesión el vocal Diego Arévalo.**

**Sr. Ronald Chabla**

Hay un señor que vive en Kayamas que sabe hacer ese tipo de diseños.

**Abg. Olger Chabla**

en el mejor de los casos en marzo del 2025 han de estar contratando, porque diciembre, enero y febrero liquidación de presupuesto a partir de marzo recién comienzan las contrataciones, entonces dijo que iba a presentar algunos bosquejos entonces me preguntaba cuál es el producto estrella en Huambi, digo a lo que yo conozco el producto estrella es la yuca, cacao, plátano, maíz y ganadería, pero una mata de yuca no se ve estético.

**Lic. Diego Arévalo**

Porque no se hace, Se acuerda que tenía Limón antes la antigua vía el monumento con la batea, porque aquí no se pone una figura Shuar y un colono juntos con una canasta.

**Abg. Olger Chabla** **GAD PARROQUIAL**

Estamos a la espera de que el municipio nos vuelva a socializar, pero lo del redondel si vale la pena definir algo, y que bonito seria que esté listo para las fiestas o para navidad, ponerle una estrella en el centro porque la luz tampoco es el problema e incluso poner una protección

El señor que hizo el pescado cobro barato y ya tiene más de 10 años y sigue ileso.

**Abg. Olger Chabla**

Algo estaba comentando Ronald, aprovechando que esta Diego, el profesor de futbol quiere hacer varios partidos.

**Lic. diego Arévalo**

Converso conmigo, justamente al siguiente día hable con Luz si hay como cambiar la fecha para hacer una sola, me dijo junto a Silvio dijo que mejor es acortar partidos, el día viernes no se puede porque es la sesión solemne entonces un día domingo junto a los juegos populares, porque hay varias categorías que tenemos y lo que pide dentro de logística que les demos unas medallas o copas, un incentivo económico no muy alto y lo que es logística mantener la cancha rozada, pintada y agua, el sonido lo tenemos nosotros mismos, porque a la final van a participar todos los niños de Huambi, que están en la escuelita de futbol, van a invitar a personas de más lugares además no juegan los 90 minutos

El tema es hacer los partidos en la tarde para hacer los juegos en la mañana, hacer la misa un viernes en la noche y en la mañana la minga cívica porque la Unidad educativa ayuda en la minga.

La mesa directiva decide cambiar la fecha de la misa con el fin de incluir diferentes actividades, como el deporte, quedando pendiente hablar con el padre de Logroño, para definir la fecha

**SEPTIMO. - CLAUSURA**

**Abg. Silvio Inga Q.**

Agradecer compañeros por la presencia de hoy y cualquier información o sugerencia hacer conocer al grupo, muchas gracias

**CERTIFICA:**



Abg. Silvio Inga Q.  
**PRESIDENTE DEL GAD  
DEL GAD**



Lcda. Luz Susana Suarez  
**SECRETARIA-TESORERA**

**GAD PARROQUIAL**  
**HUAMBI**  
*Estrella de la Amazonia*